



L'association Retina Loire avec Emmanuelle Duby (à gauche) et Christiane Billard, présidente de l'association (à droite). Photo Françoise COURBON

L'association Retina Loire a repris ses rendez-vous mensuels du mercredi avec, pour cette rentrée, un thème qui l'a projetée dans les possibles offerts par le progrès scientifique et technique. Emmanuelle Duby est venue leur faire tester les nouveaux matériels conçus pour les malvoyants. Lunettes équipées d'une caméra qui répond à un geste du doigt et qui sait, reconnaître les visages, stylo lecteur d'étiquettes, vidéo-loupe portable, on pourrait se croire dans l'univers de James Bond ! Pourtant ces nouveautés sont bien opérationnelles et accessibles financièrement. Elles ont été présentées au salon du handicap à Lyon et les membres du groupe de Firminy ont pu en apprécier l'efficacité pour faciliter leur autonomie. Plusieurs actions de solidarité sont prévues : participation au Téléthon cet automne, concert au profit de la recherche ophtalmologique Mille chœurs pour un regard au printemps, et un repas dans le noir au lycée hôtelier Albert-Camus le 12 janvier, les bénéfices seront reversés à la Recherche médicale.